## **Derbysieg im Eishockey**



Am Dienstag, dem 12.12.2023 trafen die Moskitos Essen auf die Füchse Duisburg in der Eissporthalle Essen, der Heimat der Moskitos.

Die Unterstufen der BiF Essen, hatte die Chance an einem Aktionsprogramm Integration teilzunehmen und bekam Tickets zu einer Sportveranstaltung. Diese Gelegenheit nutzten wir und gingen zu dem Eishockeyspiel Moskitos Essen gegen die Füchse Duisburg.

Als wir die Halle betraten, sahen wir eine Lichtershow die hervorragend war, außerdem wurde Musik gespielt. Nach kurzer Zeit liefen die Spieler auf das Feld, um sich aufzuwärmen. Das Aufwärmprogramm hat sich von anderen Sportarten wie Fußball oder Handball unterschieden. Nachdem die Spieler sich aufgewärmt hatten, gingen sie in ihre Kabinen, um sich zu besprechen.

Währenddessen fuhr die Eisglättungsmaschine über das Eis um es wieder zu glätten. Kurz darauf begann das Spiel. Die Spieler liefen auf das Feld und begrüßten sich und die Schiedsrichter. Das erste Drittel begann und die Spieler wirkten motiviert, nach 20 Minuten Spannung ging das erste Drittel 2:0 für die Moskitos aus. Während der Halbzeit wurde das Feld wieder geglättet. Das zweite Drittel begann und die Füchse waren weiterhin motiviert und gaben alles, dennoch ging es mit 4:1 für die Moskitos in die zweite und letzte Halbzeit. Das Eis wurde ein letztes mal geglättet. Die letzten 20 Minuten begannen und die Füchse waren weiterhin motiviert und kämpften bis zum Ende, trotz der hohen Motivation und dem starken Auftreten beider Mannschaften gewannen die Moskitos 7:3 gegen die Füchse.

Wir hatten viel Spaß und waren positiv überrascht, wie spannend Eishockey überhaupt ist. Gerne nehmen wir an ähnlichen Veranstaltungen in Zukunft teil

